

# Bupati Suardi Saleh Lepas Peserta STQH ke XXXIII Tingkat Provinsi Sulsel

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.INFORMAN.ID

Apr 30, 2023 - 21:34



*Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si melepas peserta pertandingan di ajang Seleksi Tilawatil Qur'an dan Hadits (STQH) ke XXXIII tingkat Sulsel tahun 2023*

BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si melepas peserta pertandingan di ajang Seleksi Tilawatil Qur'an dan Hadits (STQH) ke XXXIII tingkat Sulsel tahun 2023 yang di laksanakan di Kabupaten Kepulauan Selayar pada 02 Mei hingga 09 Mei 2023.

Pelepasan ini, Bupati Suardi Saleh didampingi Sekretaris Daerah Kabupaten Barru yang juga selaku Ketua Umum LPTQ Dr. Ir. Abustan, bersama Kepala Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Barru Dr. H. Jamaruddin, M.Ag, Kepala Bagian Kesra Setda Barru Dr. H. Irham Jalil dan para Kepala KUA.

Kegiatan pelepasan kontingan Kafilah STQH ke XXXIII digelar di Baruga Singkerru Adae Rumah Jabatan Bupati Barru, Ahad (30/04/2023).



Rombongan yang dilepas sebanyak 46 orang yang terdiri dari 29 Official/Pelatih, peserta sebanyak 17 orang. Adapun cabang yang akan diperlombakan diantaranya Cabang Tilawah anak-anak dan dewasa putra dan putri, cabang Tahfidz 1, 5, 10, 20 dan 30 Juz, cabang tafsir bahasa arab, dan cabang hadis 100 dan 500.

Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh mengatakan dalam sambutannya, Seleksi Tilawatil Qur'an dan Hadits (STQH) yang akan dilaksanakan bertujuan untuk mewujudkan persaudaraan, kita ingin membangun persatuan, kita ingin daerah kita tetap utuh dan bersatu. Kita juga ingin mewujudkan Barru menjadi daerah yang lebih baik dan tentunya nafas-nafas keagamaan itu akan selalu ada. Seleksi Tilawatil Qur'an dan Hadits (STQH) yang akan dilaksanakan ini tentunya selaras dengan perwujudan visi misi daerah kita: "Terwujudnya Kabupaten Barru yang Sejahtera, mandiri, Berkeadilan dan Bernafaskan Keagamaan".

" Atas nama pribadi dan pemerintah Kabupaten Barru, saya menyampaikan apresiasi kepada segenap Official, Pelatih dan Peserta sekalian. Melalui kegiatan ini mudah-mudahan syiar agama Islam dapat semakin berkibar dan menghasilkan peserta terbaik yang siap tampil dalam STQH Tingkat Nasional," Pungkasnya.

Melalui kesempatan itu juga Bupati Barru mengucapkan selamat kepada seluruh peserta STQH yang akan berlomba, semoga para peserta dapat meraih prestasi terbaik serta menjaga nama baik daerah kita pada even yang sangat bergengsi ini.



"Semoga keikutsertaan saudara-saudara semua (anak-anakku sekalian), dapat membawa manfaat dan maslahat, dalam upaya kita mengaktualisasikan ajaran Islam secara damai di daerah kita Kabupaten Barru tercinta ini," bharap Suardi Saleh.

Ia menambahkan bahwa Insya Allah peserta yang berhasil lolos ke STQH Nasional akan kembali di hadiahkan paket Umroh.

Sementara itu Sekretaris Daerah Kab. Barru selaku Ketua LPTQ menyampaikan bahwa kafilah Kab. Barru akan mengikuti empat cabang lomba pada STQH Tk. Propinsi Sulawesi Selatan Ke XXXIII Tahun 2023 di Kab. Kepulauan Selayar.

"Insya Allah kegiatan ini akan berlangsung mulai tanggal 02 Mei hingga 09 Mei 2023. Kami berharap dan kami yakin para peserta mampu masuk ke lima besar," Ujarnya.

Acara pelepasan kontingen Kafilah STQH Ke XXXIII Tahun 2023 Tingkat Provinsi Sulsel ditandai dengan penyerahan bendera LPTQ oleh Bupati Barru kepada ketua umum LPTQ Barru Dr. Ir. Abustan yang juga selaku ketua kontingen.

(HIKP)